
Antrag zum Beschluss durch den Stadtrat: Moratorium der Luca-App JL^r

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zunächst vielen Dank für die Beantwortung der Fragen zur Luca-App.

Da bei der letzten Stadtratssitzung der folgende Antrag nicht als zum Beschluss gern. §30(1) der 
Stadtratsgeschäftsordnung erkannt wurde bitte ich darum den Beschluss auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung zu setzen.

Die Argumente, die zu diesem Anliegen führen können Sie dem ursprünglichen Antrag sowie der Diskussion in 
der letzten Sitzung entnehmen.

Antrag:

Um den Schutz der Daten von Nürnbergs Bürgerinnen* zu gewährleisten, fordern wir ein Moratorium 
der Luca-App in Nürnberg. Die Luca-App darf nicht weiter durch die Stadt Nürnberg eingesetzt werden 
bis eine unabhängige Besichtigung und Beurteilung des Quellcodes vorliegt und das Vertrauen in die 
App hergestellt wurde.

Als Ersatz sollte auf die Corona-Warn-App des Bundes gesetzt werden, welche mit einer deutlich 
datensparsameren Methode das Gleiche anbietet wie die Luca-App.
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